



Mercredi 9 mai 2018

Communiqué de presse

Philippe Gustin est nommé préfet de Guadeloupe

Sur proposition du ministre de l'Intérieur et de la ministre des Outre-mer, le Président de la République a nommé aujourd'hui en Conseil des Ministres M. Philippe GUSTIN préfet de la région Guadeloupe.

M. Gustin conservera ses fonctions de délégué interministériel pour la reconstruction des îles de Saint-Barthélemy et de Saint-Martin.

En tant que préfet de Guadeloupe et délégué interministériel pour la reconstruction, il aura notamment en charge d'organiser avec le préfet délégué l'action de l'État sur ces territoires en cohérence avec les collectivités dans le cadre de la mise en œuvre des engagements gouvernementaux.

Il engagera par ailleurs avec les élus de la Guadeloupe très rapidement les échanges nécessaires à la finalisation des travaux des Assises des Outre-mer.

Contact presse :
Christophe Gauer
06 76 61 82 04

mompresse@outre-mer.gouv.fr – 01 53 69 26 74
Hôtel de Montmorin - 27, rue Oudinot - 75007 Paris

Internet : www.outre-mer.gouv.fr

Guadeloupe – Guyane – Martinique – La Réunion – Mayotte – Nouvelle-Calédonie – Polynésie française – Saint-Barthélemy – Saint-Martin – Saint-Pierre-et-Miquelon – Wallis et Futuna – Terres Australes et Antarctiques françaises